

Vorschlag von liebe Limburg zur Umgestaltung eines autofreien Neumarktes: Ein Platz für alle

Für die Umgestaltung des Neumarktes möchten wir der Stadt Limburg folgende Vorschläge machen:

1. Herzstück Brunnen

Hier fänden wir eine Gestaltung wie es sie in der Adolfsallee in Wiesbaden gibt schön. Dieser Brunnen schafft eine sehr entspannte Atmosphäre und wird dort im Sommer von dem am Brunnen ansässigen spanischen Restaurant mit Tapas und Getränken bewirtet. (Vielleicht könnte man hier ein Café, das z.B. von weiblichen Flüchtlingen betrieben wird, installieren.) Das schöne an dem Brunnen ist, dass man sich in ihn hinein setzen kann. Sitzkissen werden rund herum verteilt und es ist ein lockeres Zusammensein von an sich fremden Menschen. Es gibt sogar eine kleine Tischkonstruktion, auf der man arbeiten oder etwas spielen kann.





2. Winter-Eisbahn

Im Winter wäre eine Eisbahn zum Schlittschuhlaufen schön. Für heiße Getränke und das leibliche Wohl sorgt der alljährliche Weihnachtsmarkt.

3. Ein Platz für Kinder

Hier möchten wir ebenfalls eine wunderbare Anlage der Landeshauptstadt aufgreifen, die sogar preisgekrönt wurde. Der Spielplatz auf dem Schulberg. Die Größe müsste natürlich dem Neumarkt entsprechend angepasst werden, aber die Anlage verbindet sehr schön Bäume und Leerräume. Aus unserer Sicht eignet sich die Form gut, damit der Platz nicht in Einzelteile zerfällt, sondern eine Einheit bildet. Gleichzeitig bliebe bei geschickter Planung noch genügend Platz für den Wochenmarkt. Das Planungsbüro ist ANNABAU Architektur und Landschaft GmbH, Choriner Straße 55, 10435 Berlin. Eine Beschreibung des Spielplatzes finden Sie hier:

<http://www.draussen-im-zentrum.de/erweitert/schulberg/>



In Ålborg / Dänemark haben wir eine **Windmaschine** gesehen, die verschiedene Sturmstärken simuliert. Die Kinder und Erwachsenen können eine Stufe wählen und sich dann gegen den Wind stellen. Wir fanden das toll, weil man so ein Empfinden dafür bekommt, was die Windstärken bedeuten. Die Windmaschine ist bei Groß und Klein sehr beliebt und kann auch von Rollstuhlfahrer ausprobiert werden.



Sturm



4. Ein Boulefeld

Ein Neumarkt für alle Generationen, daher fänden wir ein Feld für Boule schön. Als Ergänzung zum Schachfeld auf dem Neumarkt. Es kann an nahezu jeder Stelle des Neumarktes platziert werden. Zudem ist ein Boulefeld auch von Rollstuhlfahrern bespielbar.



Boule

5. Bodenbeschaffenheit / Natur

Der Boden sollte nicht versiegelt sein. Mehr Büsche und Blumen wären wünschenswert. Bänke zum Ausruhen und Verweilen sollten ausreichend gerade für die älteren Bürger vorhanden sein.

Viele Grüße
Ina Roth
liebe Limburg

